

Elternbrief – Masern-Informationen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

26.02.2023

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Kind nach hoffentlich erholsamen Semesterferien einen guten Start ins zweite Semester!

Da in Graz derzeit mehrere hochinfektiöse Masernfälle von Kindergarten- bzw. Schulkindern bestätigt wurden, werden die Schulen vom Gesundheitsamt ersucht, die Impfpässe aller Schülerinnen und Schüler auf die bereits erfolgte Verabreichung von einer bzw. von zwei Masernimpfungen zu kontrollieren.

Ich ersuche Sie daher Ihrem Kind den Impfpass mitzugeben, damit diese Kontrolle durch die Klassenvorständin/den Klassenvorstande erfolgen kann.

Im Falle eines Masernfalles in unserer Schule gilt laut Vorgabe der Gesundheitsbehörde folgende Vorgehensweise:

- Zweimal geimpfte Personen dürfen die Einrichtung weiter besuchen.
- Einmal geimpfte Personen sollen sich dringend ein zweites Mal impfen lassen und dürfen die Einrichtung auch weiterhin besuchen.
- Nicht geimpfte Personen werden für 21 Tage ab Letztkontakt mit einer infizierten Person verkehrsbeschränkt und erhalten einen Bescheid der Behörde. Sie dürfen die Einrichtung ohne Masernimpfschutz nicht besuchen!
- Personen, die bereits in der Vergangenheit an Masern erkrankt waren, haben einen Antikörpernachweis (Blutabnahme) zu erbringen, bevor sie die Einrichtung wieder besuchen dürfen.

Um den Masernausbruch schnellstmöglich einzudämmen, empfiehlt das Gesundheitsamt die kostenlose Impfmöglichkeit im Gesundheitsamt, bei den niedergelassenen Fachärzten für Kinder- und Jugendheilkunde sowie bei den Hausärzten zu nutzen.

Weitere Informationen des Bundesministeriums für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz finden Sie hier:

- https://www.brgkepler.net/kepler/masern_2023_02/Elterninfo_Masern.pdf
- https://www.brgkepler.net/kepler/masern 2023 02/Faktencheck Impfen Masern.pdf

Für eine Impfberatung stehen auch unsere Schulärztinnen gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen Dir. Mag. Franz Riegler